

Se amplía el radio de acción de la Policía Metropolitana a seis barrios, en el camino de cubrir todo la Ciudad de Buenos Aires. La Policía Metropolitana comenzó esta mañana a actuar con casi 600 agentes y 50 móviles en Agronomía, Chacarita, Parque Chas, Paternal, Villa Crespo y Villa Ortúzar, lo que amplía el accionar de la nueva fuerza a diez barrios de la ciudad de Buenos Aires.

"Casi medio millón de personas recuperan la esperanza de tener tranquilidad", sostuvo esta mañana el jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, al encabezar el acto con el que oficialmente se puso en funciones en esa zona la Metropolitana, que en unos seis años podría abarcar toda la Capital.

Según Macri, "los vecinos y comerciantes están muy contentos" porque "hay una enorme cantidad de efectivos, patrulleros, motos, cámaras para darle tranquilidad a la gente".

"Lo que encuentro que ha pasado en los cuatro barrios en los que ya estamos hace meses -Villa Pueyrredón, Saavedra, Villa Urquiza y Coghlan-, es lo que quiero ver en toda la ciudad y toda el país: tranquilidad, esperanza en recuperar la Argentina del esfuerzo y del trabajo y no de la violencia", indicó al ser consultado por la prensa.

El jefe comunal manifestó su "compromiso permanente: yo vine a la política a ayudar a que la gente viva mejor y voy a seguir trabajando hasta el último día que esté en política para que todos los argentinos recuperen la tranquilidad, la esperanza, la seguridad, el buen empleo. Mi compromiso es trabajar hasta que todos recuperemos eso".

En tanto, el jefe de gabinete de Macri, Horacio Rodríguez Larreta, consideró que la incorporación de la comuna 15 a la órbita de la Metropolitana "es un avance grande", y evaluó que en unos seis años el cuerpo podría abarcar toda la Capital.

"Paso a paso vamos avanzando. Hace unos días egresaron los primeros 450 cadetes de la academia, y con casi 600 nuevos policías ya llegamos a 1.850. Para un año de trabajo, es un avance enorme", indicó el funcionario a radio La Red.

Rodríguez Larreta consideró que "falta mucho más, la ciudad es muy grande. Lo primero que pregunta la gente es 'cuándo llega la Metropolitana'. Si la gente la pide es porque la valora".

"Hace 70 años que en la Argentina nadie creaba una policía desde cero y nosotros empezamos", continuó, y dijo que se estima que cada "seis meses" se podrá incorporar una comuna, con lo cual demoraría unos seis años cubrir toda la ciudad.

En ese sentido, precisó que "en Madrid, el mismo proyecto, en una ciudad de tamaño similar, tardaron ocho años. Nosotros creemos que podemos tardar menos tiempo".

Resaltó que "hay muy buena coordinación con la Policía Federal, se trabaja muy bien".

Además de los seis nuevos barrios, la Policía Metropolitana ya se encontraba en funciones en Villa Pueyrredón, Saavedra, Villa Urquiza y Coghlan, barrios correspondientes a la Comuna 12.